



## 笠松町運動公園が完成しました

7月21日、笠松町運動公園の完成記念オープニングセレモニーが行われました。笠松町運動公園は、都市公園として再整備に着手した平成25年度から、グラウンドや芝広場、大型複合遊具などの整備を進めてきました。そして今回、新たに高さ約5メートルのつき山が完成し、笠松町運動公園の再整備が完了しました。つき山の愛称は、町内の小学生による投票の結果、「かさマウンテン」に決定し、セレモニー後に開放された「かさマウンテン」では、さっそく元気に遊ぶ子どもたちの姿が見られました。

また、オープニングセレモニーでは新笠松音頭に合わせた「笠松体操」が初披露され、体操を考案された関谷 日登美先生をお手本に、子どもから高齢者の方まで気持ちのよい汗を流しました。

ぜひ遊びに来てくださいね



つき山「かさマウンテン」からの眺めを楽しむ皆さん



義援金をお届けいただきました

1日も早い復興を願って

## 平成30年7月豪雨災害義援金

8月2日、笠松町赤十字奉仕団、笠松町女性の会の皆さんが、被災地の皆さんの一日も早い復興への願いとともに、町長に「平成30年7月豪雨災害義援金」を手渡されました。義援金は各関係機関を通じ、県内被災地と広域被災地へそれぞれお届けします。

# スポーツ & レクリエーション

## 中学校総合体育大会東海大会に出場

笠松中学校の女子ハンドボール部、水泳部、体操の選手の皆さんは、中学校総合体育大会で地区・県大会を勝ち進み、東海大会へ出場されました。県代表として、皆さんそれぞれの種目で健闘され、水泳部の高山結菜さんは、400メートル個人メドレーで8位入賞という結果を残されました。

### 【東海大会出場選手(敬称略)】

- ・女子ハンドボール部
- ・水泳部  
高山 結菜(3年生) 400メートル個人メドレー  
田辺 諒(3年生) 100メートル平泳ぎ
- ・体操  
水谷 華子(2年生)



東海大会激励会の様子